



Home » Noticias » Equión entregó paquetes escolares a 360 niños.

### Equión entregó paquetes escolares a 360 niños.

25 abril, 2019

COMPARTIR [social media icons]

**La petrolera Equión hizo entrega de paquetes escolares a 360 niños que reciben clases en centros educativos de Yopal y Nunchía, que son vecinas a sus sitios de operación.**

Los kits se distribuyeron en las escuelas de las veredas Guamalera, La Vega, Marroquín, Planadas, Rincón del Soldado, Cagüí Esperanza, Buenavista, Naranjitos y El Palmar, en Yopal; así como Capilla y Magüito en Nunchía.

Estos útiles escolares, son el resultado del recaudo de las inscripciones a la tradicional carrera atlética 10K Piedemonte, más el aporte de la empresa contratista GIP.

La docente Laura Cortés aseguró que el material entregado es de gran ayuda para sus estudiantes, ya que no todos tienen la posibilidad de contar con todos los útiles y ahora gracias a este aporte los tienen.

Esta iniciativa se enmarca en la política de buenos vecinos implementada por la compañía y se suma a los aportes voluntarios, que realiza para contribuir a que los estudiantes cuenten con más herramientas para su formación escolar.

Comparte esto: [social media icons]

#### Relacionado

- Aldalcía entregó los buses escolares donados por Equión 14 mayo, 2015 In "Comunidad"
La mayoría de niños venezolanos escolarizados están indocumentados. 24 abril, 2019 In "Educación"
Por fin se pudo escribir la granja Mpire para los estudiantes de El Morro. 12 septiembre, 2018 In "Comunidad"

CASANARE COMUNIDAD EQUÓN YOPAL

COMPARTIR [social media icons]

- Publicación anterior: Ratificado director general de la Unidad para las Víctimas.
Publicación siguiente: Cinco fichajes que podrían sacudir el mercado en la liga águila

#### PUBLICACIONES RELACIONADAS

"Descubriendo el enemigo silencioso" Jornada de Toma de Tensión Arterial. Cuatro jóvenes se enfrentaron con arma blanca en inmediaciones del balneario La Guatoca. Atención, mortandad de peces en el río Lengupá vincula a 7 municipios.

CLIC PARA COMENTAR

0 Comments Sort by Oldest Add a comment... Facebook Comments Plugin

#### Noticias Política

### Ratificado director general de la Unidad para las Víctimas.

25 abril, 2019

COMPARTIR [social media icons]



**Ramón Alberto Rodríguez Andrade, quien venía desempeñándose desde septiembre del año pasado, como director encargado de la Unidad para las Víctimas, fue nombrado como titular del cargo este 23 de abril.**

El ahora director den propiedad tomó posesión inmediata ante la directora de Prosperidad Social, Susana Correa. Así lo informó dicha entidad del orden nacional, que divulgó algunos datos del curriculum vitate de Rodríguez Andrade.

El funcionario en mención es oriundo de Villavicencio, Meta. Profesional en ingeniería industrial de la Universidad Católica de Colombia, especialista en proyectos de desarrollo y alta dirección del Estado, de la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP), y magister en Cooperación y Desarrollo Sostenible, del Instituto de Altos Estudios Europeos.

Tiene amplia experiencia en administración pública, docencia universitaria, gestión integral de calidad, planeación estratégica, gerencia de proyectos sociales, políticas públicas y trabajo comunitario.

#### Cargos

Fue director ejecutivo de un centro metalmeccánico en Guaviare; director del Fondo Departamental de Apoyo a la Microempresa y de la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP) en este mismo departamento; también ha sido docente del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) y de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD).

Trabajó año y medio como secretario de gobierno en el municipio de San José del Guaviare, cuando se presentó la convocatoria para la Red de Solidaridad Social –que luego se convirtió en Acción Social–.

Después de nueve años como director territorial de dicha entidad, llegó a Bogotá como coordinador de los cuatro municipios del departamento del Guaviare y dos del sur del Meta (Mapiripán y Puerto Concordia).

En Bogotá trabajó un año con el Programa Nacional de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y luego se vinculó a la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas, inicialmente como contratista de la Subdirección de Atención y Prevención de Emergencias, donde coordinó el grupo de emergencias y ocupó el cargo de subdirector de esta dependencia.

Dentro de la Unidad, posteriormente, se desempeñó como secretario general de la entidad y fue subdirector encargado en dos oportunidades.

En el año 2018 asumió el cargo de director general (e) de la Unidad para las Víctimas, mientras ocupó también el de director técnico de gestión social y humanitaria, oportunidad que le permitió incidir en la política de prevención, protección y garantías de no repetición, asegurando la atención inmediata y oportuna de las emergencias humanitarias derivadas del conflicto armado interno, además de todo el proceso de entrega de ayuda humanitaria de la población incluida en el Registro Único de Víctimas.

Como director general encargado emprendió una robusta agenda encaminada a lograr alianzas estratégicas, conseguir recursos y gestionar todo lo necesario para fortalecer el camino de la implementación de la Ley 1448 de 2011 y, por ende, para cumplirles a las más de ocho millones de víctimas del conflicto armado que tiene nuestro país.

CASANARE GOBIERNO NACIONAL UNIDAD DE VICTIMAS YOPAL

COMPARTIR [social media icons]

#### PUBLICACIONES RELACIONADAS

De 7500 firmas necesarias para la revocatoria de JJ Torres, ya han conseguido 3800. "El Alcaraván" a volar, hoy inicia operaciones, las nuevas instalaciones del terminal aéreo de Yopal. Trasteos, licor y armas restringidos en elecciones. Después de las 6 pm prohibido uso de motos

CLIC PARA COMENTAR

0 Comments Sort by Oldest Add a comment... Facebook Comments Plugin

#### INDICADORES ECONÓMICOS

Table with exchange rates: Dólar hoy, USD, COP.

#### ULTIMAS NOTICIAS

Se requiere inversión para aprovechar todo el potencial de los suelos de Casanare

La "Totumeña" se quedó con el aval de Centro Democrático

Ecohuellas deja su impronta ambiental en el departamento.

Cinco fichajes que podrían sacudir el mercado en la liga águila

Equión entregó paquetes escolares a 360 niños.

Search bar: Inserte palabra clave...

#### RECIENTES

Se requiere inversión para aprovechar todo el potencial de los suelos de Casanare

La "Totumeña" se quedó con el aval de Centro Democrático

Ecohuellas deja su impronta ambiental en el departamento.

Cinco fichajes que podrían sacudir el mercado en la liga águila

Search bar: Inserte palabra clave...